

Neu in der Anstalt

Geschrieben von: Heiko Hilker

Dienstag, 19. Oktober 2010 um 18:24

"In den vergangenen dreieinhalb Jahren ist 'Neues aus der Anstalt' zur erfolgreichsten Kabarettssendung im deutschen Fernsehen geworden und das ZDF zur *ersten Adresse* in Sachen Politsatire",

[sagt](#)

ZDF-Programmdirektor Thomas Bellut: "Mit Frank-Markus Barwasser gewinnen wir den besten Neuzugang, den wir uns vorstellen können und für Urban Priol einen Wunschpartner, der es in sich hat."

In der psychotherapeutischen Tagesklinik kümmert sich Erwin Pelzig künftig um die Öffentlichkeitsarbeit und die Interne Kommunikation.